

Update Konferensi Umum 2024



Puncak acara dari Konferensi Umum minggu ini adalah presentasi laporan dari masing-masing unit dalam Kongregasi. Setiap laporan dari setiap unit sangat informatif dan kreatif, membuat kami penuh harapan dan antusias akan visi kita bersama untuk Kapitel Umum 2022. Jelaslah bahwa kekuatan tuntunan Roh Kudus secara aktif membentuk hidup kita dan meskipun ada tantangan yang kita hadapi, komitmen kita tetap teguh.

Sr. Lynn Levo, CSJ, dari Amerika Serikat, membagikan wawasannya tentang "Mengambil Gambar Diri Sendiri: Pendampingan Emosional" dan 'Rasa Memiliki dan Keamanan Psikologis'. Kata-katanya benar-benar menyentuh hati kami sebagai pemimpin, mendorong kami untuk merenungkan bagaimana menumbuhkan budaya keramahan, rasa memiliki, dan keamanan psikologis bagi para suster kami. Sesi ini merupakan sesi yang memotivasi dan menginspirasi kami untuk mengubah pendekatan kepemimpinan kami secara positif.

Pada tanggal 9 Oktober, kami merayakan ulang tahun ke-75 tahun kehadiran Notre Dame di India dan berdirinya SMA Sophia di Bangalore. Para siswa sekolah menampilkan drama tari yang luar biasa yang menggambarkan awal berdirinya Notre Dame di India dan keberadaannya saat ini. Berinteraksi dengan para guru dan murid-murid Sophia sangat memperkaya dan memberikan kami wawasan baru. Kemudian pada hari itu, kami mengunjungi Basilika Santa Maria di Shivajinagar, Bangalore. Gereja ini merupakan salah satu gereja tertua di Bangalore dan gereja pertama di negara bagian ini yang dinaikkan statusnya menjadi sebuah basilika kecil. Basilika ini merupakan tempat suci Bunda Maria yang terkenal, yang menjadi daya tarik bagi ribuan orang untuk berdoa dan berziarah. Kami mengingat Anda semua di tempat suci ini.

Kami berkesempatan untuk mengunjungi Somanahalli, sebuah stasi misi di mana komunitas kami memberikan kontribusi positif melalui berbagai pelayanan. Selama kunjungan kami, kami benar-benar terinspirasi oleh "Aloysia Mane" (Rumah Aloysia), sebuah proyek yang menyentuh hati yang dijalankan oleh para suster. Inisiatif ini menyediakan rumah yang penuh kasih bagi delapan anak perempuan dari latar belakang yang kurang beruntung di mana mereka menerima pengasuhan dan pendidikan. Dedikasi para suster sungguh luar biasa, dan sungguh menyenangkan melihat antusiasme para gadis saat mereka menarik perhatian kami dengan tarian dan nyanyian yang menyenangkan. Setiap hari dalam konferensi ini terus memperkaya persaudaraan global kita dengan pengalaman-pengalaman yang bermakna.